

[Acceso Idioma: Español](#) | [Chino simplificado](#) | [Русский](#) | [Tiếng Việt](#) | [한국어](#) | [العربية](#)

Estimada comunidad primaria Clyde Hill,

Es con los brazos abiertos y un corazón acogedor que tenemos la oportunidad de dar la bienvenida a una parte de nuestra comunidad, la comunidad de Wilburton. Con la reciente decisión de combinar las comunidades escolares, estamos mirando hacia un futuro centrado en el amor, la inclusión y la empatía. La adición de nuestros vecinos en Wilburton nos permite reimaginar y co-crear una nueva comunidad como personal, estudiantes y familias. Es con inmenso placer que puedo anunciar la adición de un co-director en nuestra comunidad, el Sr. Chhoun Mey. El Sr. Mey es el actual director de Wilburton, y juntos serviremos como codirectores para el próximo año escolar.

Aquí hay un poco de información sobre Chhoun Mey en sus propias palabras:

Cuando era niño, no sabía que algún día terminaría en la profesión docente. Durante la universidad pasé un poco reconectándome con mis raíces ofreciéndome como voluntaria en Camboya para enseñar inglés en un orfanato y en una organización de VIH / SIDA. Esa experiencia me ayudó a descubrir una pasión por la enseñanza y la educación. Esta pasión ayudó a alimentar mi deseo de obtener algo de claridad en torno a mi identidad cultural como camboyano estadounidense. Mis padres sobrevivieron a un genocidio y una guerra en Camboya y llegaron a los Estados Unidos como refugiados de guerra cuando yo tenía dos años. Crecimos en viviendas subsidiadas del gobierno en el área metropolitana de Seattle. Debido a la guerra, mi mamá no se graduó de la escuela secundaria y mi papá no se graduó de la escuela secundaria. A pesar de los antecedentes educativos de mi familia, la importancia de la educación siempre ha estado presente en nuestra familia. Me gradué de la Universidad de Washington, donde también recibí mi certificado de enseñanza K-8, M.Ed. y certificado de director.

El próximo año escolar marcará mi 17º año en el Distrito Escolar de Bellevue. En mi tiempo aquí, he enseñado 5to grado en Sherwood Forest y 6to grado en Highland Middle School. Me tomé una licencia de dos años del distrito para tener la oportunidad de enseñar 4º y 5º grado en el Colegio del Mundo del IB en Phnom Penh, Camboya. La experiencia que mi esposa, Sophearum, y yo tuvimos en Camboya fue increíble y me cambió la vida por muchas razones, pero sobre todo porque nuestro hijo, Caden, nació allí. Estoy emocionado de volver a conectarme con los educadores en Clyde Hill con los que trabajé cuando era ITCL hace varios años. Más recientemente, he sido subdirectora en Phantom Lake Elementary hasta mi cargo actual como directora de Wilburton. Además de Caden, que ahora tiene 8 años, también tenemos una hija de 3 años llamada Kayla que nos mantiene a todos muy ocupados en casa.

Chhoun y yo estamos entusiasmados de asociarnos como codirectores en nuestra mezcla de comunidades. Tenemos un gran respeto mutuo; Anteriormente hemos colaborado en el trabajo en todo el distrito juntos y siempre nos hemos apoyado unos en otros como líderes de construcción de color. Estamos encantados de ser pioneros en el primer modelo de co-director del distrito con todos ustedes aprendiendo y liderando junto a nosotros. Ambos tenemos un profundo compromiso personal con la justicia social y la equidad racial y creemos en el papel vital que desempeña la educación pública en nuestra sociedad, particularmente en cómo debería servir a nuestros estudiantes históricamente marginados y subrepresentados. Creemos en nuestros valores compartidos de comunidad, autenticidad, equidad, conexión, amabilidad, relación y colaboración. Aunque esta oportunidad nació del reciente

proceso de consolidación escolar, tenemos la esperanza de que podamos y co-creemos una comunidad escolar hermosa, vibrante e inclusiva en Clyde Hill Elementary.

Con Amor,

Brooke y Chhoun

